



Ni Macron-Lecornu, ni Le Pen-Bardella ! Préparons la révolution !

Bayrou est tombé et avec son projet de budget. Dès le lendemain, Macron nommait premier ministre, Lecornu, ex-ministre de la guerre. Cette nomination rapide d'un fidèle confirme que Macron veut maintenir le cap.

Pour la classe capitaliste (Arnault, Bolloré...), la situation est d'autant plus exaspérante que l'économie nationale ralentit, que la dette publique est considérable au moment où le capitalisme mondial vit une course aux armements. Pour la bourgeoisie, il faut faire porter aux travailleurs et à la jeunesse le poids des dépenses militaires et policières, de la dette et de ses intérêts, s'attaquer plus encore aux services publics, rogner sur les salaires, les prestations sociales et les retraites.

Pour la jeunesse, les conséquences sont catastrophiques. La sélection s'applique à tous les niveaux. Les jeunes scolarisés subissent de plein fouet la crise du logement. Les jeunes sont aussi les plus touchés par le chômage et ont les contrats les plus précaires. Macron promet à la jeunesse de devenir de la chair à canon en voulant doubler le budget militaire d'ici 2027 et instaurer un service militaire « rénové ».

Sous cette société, l'humanité vit maintenant en permanence la guerre et la misère, auxquelles s'ajoute la catastrophe environnementale. La seule alternative possible est de renverser le capitalisme et d'établir une société où la production sous contrôle ouvrier sera tournée vers les besoins humains en respect de l'environnement.

Rien n'est à attendre du parlementarisme et des élections. Ni Macron-Lecornu, Ni Le Pen-Bardella ! Les travailleurs et les jeunes derrière eux doivent combattre pour un gouvernement sous leur contrôle afin d'appliquer des mesures d'urgence. Seul un tel gouvernement, du type de la Commune de Paris en 1871 ou des soviets en Russie en 1917 pourra :

- abroger la réforme des retraites et la loi contre les chômeurs ; augmenter et indexer les salaires, les bourses, les retraites et les prestations à l'inflation ;
- interdire les licenciements ; baisser le temps de travail sans baisse de salaire ; annuler la dette publique ; créer tous les postes nécessaires dans les services publics ;
- abroger toutes les lois de sélection ; mettre en place les repas et logements gratuits pour tous les jeunes ; exproprier les résidences universitaires privées ; sauver l'enseignement professionnel ;
- garantir l'égalité salariale complète entre femmes et hommes ; garantir le droit à la contraception, à l'avortement sans regard sur le genre ; garantir l'accès libre et gratuit non-pathologisant aux parcours de transition de genre, y compris pour les mineurs ; garantir une éducation sexuelle scientifique ;
- arrêter la militarisation et les guerres impérialistes ; dissoudre les corps de répression ; armer les travailleurs ; donner les droits démocratiques aux conscrits ;
- arrêter la livraison d'armes à Israël ; soutenir le peuple palestinien contre le sionisme ; sortir de l'OTAN ; donner l'indépendance à la Kanaky !

Si toi aussi, tu veux préparer la révolution, viens construire avec nous l'Internationale de jeunesse communiste et sa section en France, les Jeunesses Communistes Internationalistes !

Cercle jeunes communistes internationalistes



Contre la révolution, de nombreux obstacles se dressent aujourd'hui. Nous les analysons en détail et posons des perspectives sur notre site.

